

15 - 22 mars 2020

La photo avec une championne : un must !

On le sait, en période d'élection, il est de bon ton pour un candidat d'avoir un agenda surchargé, de rencontrer un maximum de concitoyens, tout en s'affichant, concerné, là où le cœur de la ville bat. C'est le jeu, et charge aux réseaux sociaux de relayer cet emploi du temps de ministre... ou presque ! Ainsi, ce week-end, que ce soit à l'assemblée du CIL de Porte Marine & Co, à la remise de fanion aux stagiaires de la Préparation militaire marine ou au marché des Sablettes, une partie des candidats aux municipales ont montré sur Facebook leur participation à ces événements. Dans son genre, la 50^e édition du cross de la Seyne, à Fabrègas, a eu beaucoup de succès.



Et pour cause : on pouvait y croiser l'athlète française multi-médaillée Muriel Hurtis, autrement dit une championne dont les retombées en termes d'aura sont toujours bonnes à prendre. Au moins en photo ! C'est ainsi que Muriel Hurtis s'est retrouvée à poser aux côtés de Serge Daninos, Jean-Pierre Colin (soutien de Nathalie Bicaïs) et Sandra Torres !

Dorian Munoz (RN) sort les dents

Régulièrement fustigé et désigné par les autres candidats comme l'adversaire N°1, Dorian Munoz, tête de file du Rassemblement national, a le verbe parcimonieux. Il y a quelques jours, il est toutefois sorti de sa réserve pour fustiger ceux qu'il affrontera dans les urnes : « *Pas de doute, la campagne des municipales est bien lancée : Multiplication des listes, arrangements entre amis, unions hasardeuses et problèmes d'ego sont bien présents. Tous promettent un renouveau pour notre ville, alors que la plupart sont ou ont été dans le paysage politique seynoïse depuis 10, 15, 20 ans...* »

